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ATA SINTESE Nº 05 – Ano: Dois mil e dezasseis 

 
 ------- Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e dezasseis, às nove horas e trinta minutos, no 
Polo C da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Foram convocados por e-mail todos os membros deste Conselho. ---------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e Isabel 
Margarida Mendes; Perito: Professor Almerindo Afonso. ------------------------------------------------------------  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: “Congresso” da Qualidade inserido nas comemorações de aniversário da ESEnfC ----  
 ------- Ponto Dois: Auditorias 2016;  ---------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Três: Outros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------- Ponto um ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Analisámos o trabalho já feito em termos de contactos e de apoio do gabinete de apoio a projetos 
(GAP); verificámos da necessidade de alguns ajustes no programa; decidimos critérios para a 
constituição da comissão organizadora, comissão científica e comissão de honra; construímos o texto 
para home page; decidimos sobre a construção do livro de atas e de textos relativos às 
comunicações; analisámos possibilidades de programa social; conversámos sobre  a urgência de ter a 
informação e de a disponibilizar --------------------------------------------------------------------------- 
 ------- Ponto dois ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Relembrámos o plano de auditorias para 2016, no sentido de se prepararem atempadamente 
as reuniões planeadas e outras que eventualmente se venham a considerar necessárias. -----------------  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------- Ponto outros --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------- Relatórios CQA /Plataforma.  Foi expressa a preocupação com o falta de dados/relatórios  e o 
facto de não termos respostas dos Engenheiros e do Professor Fernando Henriques aos últimos 
email’s. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
 


